

Message Fin d'année 2025

Chères Amies, Chers Amis,

L'année 2025 touche à sa fin et nous offre l'occasion de revenir sur quelques moments importants pour notre Association. Cette année a vu l'arrivée d'un nouveau président – votre serviteur – ainsi que d'un nouveau trésorier, André Schumacher. La transition s'est déroulée de manière harmonieuse, notamment grâce au soutien précieux de Jacqueline Galley, qui poursuit son engagement en tant que Vice-présidente, et d'Angela Dietz, dont le remarquable travail garantit un Secrétariat toujours au meilleur niveau.

Nous terminons l'année avec **12 Sections actives**, marquées par la relance très attendue de la Section **Excursions & Voyages** – un grand merci à Marc Dreyer – ainsi que par la création d'**InterSections**, un espace destiné à toutes les activités ne relevant pas des Sections existantes, brillamment coordonné par François Chastelain.

Nous adressons également toute notre gratitude à nos Chefs de Sections, dont l'engagement constant contribue à la vitalité de l'Association. Votre participation active, votre intérêt et votre bonne humeur sont le moteur de nos activités et la preuve de la force de notre communauté.

À l'approche des fêtes de Noël, nous vous adressons nos vœux les plus chaleureux. Puissent ces moments être remplis de joie et de sérénité. Nous espérons vous retrouver toutes et tous en bonne santé à l'occasion de notre **Assemblée Générale 2026**, qui se tiendra le **27 mars**, et vous souhaitons d'ores et déjà un excellent début d'année 2026, riche en énergie, en projets et en belles découvertes.

Avec nos salutations les plus cordiales,

Le Bureau de l'ARN : Bert Demeyere, Jacqueline Galley, André Schumacher et Angela Dietz